

2. Platz „Paginula Petrina“: Lucie Keune (Stufe Ef im Schuljahr 2022/23)

„Hallo? Versteht mich irgendjemand?“

„Hallo? Versteht mich irgendjemand?“ ist die Frage, die ich mir stell,
während ich hier steh, für mich noch alles dunkel,
doch draußen ist es schon so hell.

Heute ist der Himmel eine Pracht.
Die Sonne strahlt mit voller Macht.
Man fragt sich, ob nun dieser Tag
so bleiben, wie der Himmel mag.
So sorgenlos läuft man umher,
als schwämme man irgendwo im Meer.
Alles ist freudig, nichts ist schlecht.
Alle sind glücklich, man hört einen Specht.
Der Specht bleibt nicht für immer,
er fliegt bald wieder ab.
Nach oben in den Himmel,
‘ne Feder wirft er ab.

Ich höre lautstarke Töne um mich herum
und bemerke, die heutige Welt ist dumm.
Was soll man ändern an diesem Fakt?
Geschlossen wird schließlich mit dem Frieden ein Pakt...

Dieser Pakt begleitet dich,
obwohl er nicht deine Sprache spricht.
Die Feder, die fiel,
bedeutet sehr viel.
Zumindest für mich,
weiß nicht, ob auch für dich -
Verstehst du mich denn überhaupt?
Weiß ich nicht, weil jeder etwas anderes glaubt.
Ob groß, ob dünn, ob dick, ob klein...
Alleine will halt niemand sein.

Alleine zu stehen,
nur langsames Zeit-Vergehen,
ein ständiges Vorübergehen,
von Menschen, die dich alleine sehen.

Ob sie mich verstehen?
Das weiß ich nicht...
Ob einer meine Sprache spricht?
Die Frage bleibt,
mein Herz zerbricht.
Ich bin einsam und allein und frage mich:

„Hallo? Versteht mich irgendjemand?“